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ПАРАМЕТРЫ КАЧЕСТВА В ПРОЕКТАХ УПРАВЛЕНИЯ 

СТОИМОСТЬЮ КОМПАНИИ 
 

Рассматриваются проблемы управления стоимостью компании (value 
based management) (VBM) с учетом параметров качества. Обосновывается 
необходимость включать в оценку стоимости компании, кроме 
традиционных двух компонент, затрат и количества, третью - плохо 
квантифицируемую категорию – качество. Многие финансовые компании 
не учитывают в активах стоимость человеческого капитала, что занижает 
рыночную стоимость компаний. Показана классификация нематериальных 
активов (НМА). Дан сравнительный анализ областей применения 
концепции управления на основе экономической добавленной стоимости 
(economic value added) (EVA) и NPV (net present value).  Показан опыт 
успешного практического применения концепции управления стоимостью 
в российских компаниях («РОСНО», «Нижфарм» и др.)  
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QUALITY CHARACTERISTICS IN VALUE BASED 

MANAGEMENT PROJECTS 
 
This work discusses problems of value based management (VBM) while 

taking into account quality characteristics. We prove the need of including 
quality – a hard to quantify characteristic - into company value estimation, in 
addition to two traditional components: costs and quantity. Many financial 
companies do not consider value of human capital as part of company assets, 
which reduces company’s market value. We show a classification of non-
material assets (NMA). A comparison analysis of areas of application of 
management concept based on economic value added (EVA) and net present 
value (NPV) is given. Examples of successful practical application of value 
based management in Russian companies (“ROSNO”, “Nizhfarm”, and others) 
are shown. 
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